

La SNERMI (siège à Luneray), est spécialisée dans la fabrication de pièces industrielles pour les secteurs automobile, agroalimentaire ou pétrolier. Créée en 1995, l'entreprise de 10 salariés vient d'être reprise par trois de ses salariés suite au départ en retraite de l'actionnaire principal, les nouveaux repreneurs souhaitant maintenir la pérennité de l'activité, et cherchant à recruter une main d'oeuvre qualifiée. La Snermi cherche en effet notamment un manutentionnaire tourneur polyvalent.